

**COMUNICADO DE PRENSA  
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

07.01.2000

Economistas por Lagos presentan iniciativas para crear mejores empleos

**SEÑALES ECONÓMICAS CONFIRMAN VIGOROSA  
REACTIVACIÓN**

Cinco iniciativas para crear más y mejores empleos dio a conocer un grupo un de prestigiosos economistas chilenos que apoyan la candidatura presidencial de Ricardo Lagos y que han trabajado en la elaboración del programa de gobierno del abanderado de la Concertación.

Este equipo de "Economistas por Lagos" está integrado por decenas de profesionales de destacada trayectoria académica y profesional, tanto en nuestro país como en el extranjero. Entre ellos se cuenta a: Andrés Bianchi, José De Gregorio, Ernesto Edwards, Jaime Estévez, Nicolas Eyzaguirre, Gonzalo Martner, Mario Marcel, Alvaro García, Osvaldo Rosales, Pilar Romaguera, Andrés Velasco, Roberto Zahler y Juan Villarzú, entre otros.

Las cinco iniciativas se enmarcan dentro del compromiso de Ricardo Lagos de generar 200 mil nuevos empleos dignos y productivos este año y, de ahí en adelante, 100 mil más por año.

La primera consiste en mantener los exitosos programas municipales que en 1999 contribuyeron a crear 100 mil empleos con contratos y previsión social, y agregar mecanismos de reinserción en puestos de trabajo permanentes. La segunda iniciativa tiene que ver con el gran impulso que se le dará a los programas habitacionales, de obras públicas y desarrollo urbano.

El tercer lugar se plantea el apoyo integral a la PYME y a la micro empresa, cuyo desafío es mejorar su competitividad estimulando el desarrollo empresarial, la iniciativa y la creación de empleos. La cuarta medida se centra en la reinserción escolar y ocupación juvenil mediante el otorgamiento de becas a 50 mil jóvenes, a fin de que completen su enseñanza media, la ampliación de los programas de capacitación y la creación de un programa especial de servicio a jóvenes de 18 y 19 años.

Por último, la quinta propuesta tiene que ver con la creación de un seguro de desempleo para proteger al trabajador cesante, lo que constituye un requisito básico para la modernización del país, según los economistas.

Andrés Bianchi dijo que "hay señales económicas potentes que confirman una reactivación vigorosa del país". Agregó que es necesario

todavía recuperar los empleos perdidos durante la crisis, sobre todo con el aporte del sector privado "que es el gran generador del empleo".

Consultado por las relaciones del mundo empresarial con los candidatos y la supuesta desconfianza con Lagos, Bianchi sostuvo que "Joaquín Lavín no tiene el monopolio de la confianza empresarial, puesto que la Concertación ha demostrado en los hechos que esto no ha sido así en los últimos 10 años".

Agregó que "la presunta desconfianza hacia Lagos no tiene justificación en la realidad y tampoco en el futuro".

Por su parte, Alvaro García expresó que todo el país, menos Lavín, sabe que Chile se está recuperando. "Él ha confundido los intereses de Chile con los de su propia campaña. Mientras el país tira el carro del crecimiento y la reactivación, Lavín tira el carro de la desazón", comentó, y agregó que el desafío Ricardo Lagos es traducir la reactivación en un mayor crecimiento para Chile.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**